



El atleta torreño Ángel Salinas suma dos bronces en los nacionales de veteranos

Consiguió ambas medallas en los 100 y en los 200 metros lisos disputados en el "XLIX Campeonato de España de Veteranos"

25/06/14 – El atleta torreño Ángel Salinas suma y sigue. Así, a su amplio currículum de grandes logros deportivos ha añadido este pasado fin de semana dos nuevas medallas de bronce, logradas en los Nacionales celebrados en Huelva los pasados 20,21 y 22 junio. Salinas quedó tercero en dos de sus pruebas de velocidad más queridas y disputadas en el marco del "XLIX Campeonato de España de Veteranos": los 100 metros y los 200 metros lisos de la categoría de mayores de 60 años.

"Ángel, que en agosto cumplirá 61 años, es uno de nuestros grandes atletas y siempre nos da alegrías en la pista", señala el concejal local de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que el pasado mes de marzo Salinas ya se proclamó en Zaragoza subcampeón de España en 60 metros y fue bronce en los 200 metros lisos en pista cubierta.

